

2019年 年頭にあたって



昨年は日本共産党市議団へ暖かいご支援ありがとうございました。

今年は4月に千葉県議会議員選挙、7月に参議院議員選挙と予定されており、議席を確保するにあたり、さらにみなさまのお力が必要です。

どうぞ、今年も日本共産党にみなさまのご支援をよろしくお願いいたします



上野ひろつぐ

県議予定候補

昨年は4名の「八千代市議団という大きな力をいただきました。今年は私、上野ひろつぐが「八千代市初の日本共産党県議」へ挑戦します。常に住民の立場に立ってきた日本共産党の前進を八千代からつくりながら、参院選で安倍自公政権に審判を突きつけましょう。



植田 進

日本共産党市議会議員

12月の市議選挙で日本共産党は3⇒4議席へと躍進することができました。ご支持を寄せて頂いたみなさんに心より感謝を申し上げます。今年は、上野ひろつぐ県議予定候補の勝利とともに、参院選挙で市民と野党の共闘で、自公を過半数割れに追い込み、消費税増税ストップ・安倍政権を退陣させましょう。



堀口明子

日本共産党市議会議員

今年は市議団が4名となってスタートします。各常任委員会にて発言する機会ができました。予算、決算委員会での発言時間も増えます。さらにみなさまの声を市政に反映していくために、4名が力をあわせて取り組んでいきます。

市議団へのご支援をよろしくお願いいたします



伊原 忠

日本共産党市議会議員

私は、市民の声を受け「税金のムダ遣い」をなくすことを強く訴えました。税金は市民が納得し、喜ぶ事業に使うべきです。それは国政でも同じです。安倍政権が憲法を改悪して戦争をする国にすることは最も税金のムダ遣いです。それを阻止するために全力を尽くします。



飯川英樹

党市市民運動部長

昨年末の市議選挙でみなさんのお力で当選を果たすことができました。1月15日から日本共産党4人目の議員として活動が始まります。もっと暮らしやすい八千代市へ、市民の暮らし応援の市政へ切り替えていきます。

東葉高速鉄道運賃値下げの公約実現に、粘り強く頑張ります。